

Aprobó con un 6.7 su proyecto de título

Mafe Bertero terminó periodismo entre fines de semana trabajando

Debió mezclar esos días con eventos y grabando programas: "Me quiero dar una semana para procesar todo esto y descansar"

RENÉ VALENZUELA

María Fernanda "Mafe" Bertero, reconoce que estuvo tan ocupada y estresada con los últimos dos exámenes de su carrera de periodismo que desechó la idea de comprar una botella de espumante para celebrar cuando le dieran la nota final este martes en la Universidad de Viña del Mar, pero su madre la salvó y tenía una guardada hace meses. Quien fuese actriz en teleseries ("Valió la pena" y "Si yo fuera rico") hace una década atrás se convirtió en periodista, y ahora sólo está a la espera de la fecha de su titulación dentro de los próximos meses. Este semestre debió combinar los estudios con una intensa carga laboral como influencer (@mafebertero en Instagram tiene 1,4 millones de seguidores y @mafe_bertero 2,7 millones en TikTok).

"Me tomé un año al salir del colegio, no sabía qué estudiar, estaba entre la presión de estudiar teatro y me llamaron para conducir un programa en Vía X y ahí me di cuenta de que el periodismo era lo que me gustaba. Tuve dos últimos exámenes, uno este martes y otro la semana pasada. El primero fue el del seminario de grado, que yo con un compañero hicimos una investigación sobre plataformas de streaming, y el de este martes fue defender el proyecto de título con una

compañera", describe.

Su última prueba, inesperadamente, fue con su familia presente: "Mi mamá siempre me acompaña a presentaciones y cosas en TV, pero le había dicho que ahora verla me pondría nerviosa, así que quedamos en que me esperaría afuera de la sala con mi papá y mi pololo. Y cuando estábamos ensayando mi compañera me dijo que entraría con su mamá a la presentación así que al final entré con todos, la vida es una. Yo estaba un poquito acelerada pero veía que mi mamá partió mordiéndose las uñas y en breve se comía la mano, jajajá, mi papá no me quería mirar porque le daba nervios y mi pololo me estaba grabando. Nos hicieron salir unos minutos, y luego entramos todos de nuevo, y nos dicen de la comisión evaluadora *Agradecerles, estuvo el trabajo súper bien. Primero informarles que ya están aprobadas*, y que la nota aún no nos la iban a dar, jajajá. Estábamos todos nerviosos, con los pelos parados, después nos dieron los comentarios, lo que se podía mejorar y finalmente la nota, que fue 6.7. Así que mucha felicidad".

Una vez afuera del edificio, Mafe agitó una botella de espumante, ella y su compañera bebieron un poco y luego fueron felicitadas por los suyos. Nicolás Escobillana, su pololo, le pasó un ramo de flores.



Mafe mojada por el espumante pero contenta de su logro.

En sus redes se ve que ha trabajado hartos estos últimos meses.

"Justo este semestre final de grabar para *La divina comida*, los eventos de Coca-Cola y grabar para *Un junte express* (programa en YouTube para el canal LaJunta) donde entrevisto a artistas urbanos. Entonces siempre empezaba a trabajar en esto desde el jueves y me ocupé mucho los fines de semana. Estudiaba de lunes a viernes, y como estábamos preparando un reportaje, tenía que viajar a Santiago (es de Quillota) para entrevistar a las fuentes, conseguirme que calzaran todas el mismo día, más la investigación final; todo eso aparte de la pega. Así los fines de semana eran de dormir poco y madrugar para avanzar en la universidad. Te diría que poquitos, muy poquitos fines de semana no trabajé. Mis proyectos finales fueron en pareja, entonces también teníamos que coordinarnos y dividirnos las tareas".

¿Planea pronto buscar trabajo como periodista?

"Me quiero dar una semana para procesar todo esto, descansar, porque no me he dado ni un break. Me encantan mucho las redes sociales, comunicar y entretener a la gente a través de eso, entonces quiero complementarlo sí o sí con algo más. No me quiero centrar en sólo una cosa como periodista, sino que quiero probar radio, TV, todo lo que se pueda".

CEBIDA